

25 Junio, 2024

PAÍS: España PÁGINAS: 9

AVE: 980 € ÁREA: 218 CM<sup>2</sup> - 20% FRECUENCIA: Diario

DIFUSIÓN: OTS:

SECCIÓN: CANTABRIA



## Santurban firma acuerdos para impulsar el empleo y la economía

AVG / SANTANDER

La Empresa Municipal de Desarrollo Urbano de Santander (Santurban) ha firmado cinco acuerdos de colaboración con diferentes entidades durante el segundo trimestre del año, con el objetivo de fomentar el empleo y la actividad económica local.

Así lo ha explicado ayer la alcaldesa, Gema Igual, que ha presidido la reunión del consejo de administración de la entidad, en el que ha presentado el informe de la gestión realizada en los últimos meses, en los que ha destacado el esfuerzo del Ayuntamiento por establecer alianzas que permitan contribuir al desarrollo económico y social de Santander en colaboración con los agentes del entorno. Según ha detallado, durante este periodo, Santurban ha

firmado un convenio con la Cámara de Comercio de Cantabria dentro del programa 'Laboreso' para posibilitar que dos alumnos de la ESO del colegio Purísima Concepción realizasen una estancia de 15 días en la Agencia de Desarrollo Local para acercarse a la realidad laboral y facilitar el proceso de toma de decisiones en sus estudios.

Asimismo, se han suscrito sendos acuerdos con la Agrupación de Empresas Laborales y Economía Social de Cantabria para el fomento de la economía social y la cultura emprendedora, y con la Asociación Cántabra de Empresas de Inserción para impulsar la inserción laboral de personas en situación o riesgo de exclusión. Del mismo modo, Santurban ha firmado un convenio con la Asociación Inserta Empleo para favorecer la promoción e inclusión

laboral de personas con discapacidad, y otro con el Colegio de Gestores Administrativos de Cantabria para el fomento del espíritu emprendedor y la promoción y divulgación de las líneas de ayudas municipales en materia laboral entre las empresas. En esta reunión, también se ha dado cuenta del balance económico de la entidad durante el primer semestre de este año y se ha informado del encargo del Ayuntamiento a Santurban para la gestión de los servicios prestados en el nuevo Centro de Iniciativa Empresarial. De este modo, la entidad municipal se encargará de gestionar la oficina de dirección y asesoramiento para iniciativas de base tecnológica, la zona Campus TIC, los espacios de start-up y de trabajo abiertas para coworking, los espacios Maker y la zona de eventos.